LE LIEN MOMENTANE

avril 2020

Chers amis,

Le système, désormais mondial, qui incite à produire, consommer et jeter, est-il encore pertinent ?

C'est en effet toute la manière d'appréhender et d'organiser l'existence humaine qui devrait être modifiée.

Car les limites de cette manière de voir sont maintenant évidentes :

- elle réduit la vie et l'existence humaines au seul état de choses, les amputant de toute leur richesse relationnelle,
- elle est créatrice d'inégalités choquantes,
- elle se heurte aux limites des ressources de la planète et au respect des règles écologiques,
- elle est largement au fondement des crises que nous traversons depuis trop longtemps.

Le postulat selon lequel le bonheur tient uniquement dans la possession d'un maximum d'objets, améliorables et renouvelables sans fin, doit être considéré une erreur.

Le fait de croire que tout peut s'acheter, se vendre et se jeter doit être considéré une erreur.

L'obsession de la croissance et toute organisation poussant à ne considérer que l'aspect matériel de l'existence ne doivent plus être considérées comme pertinentes.

Bien cordialement,

Votre Président,

Fred